

# *Destacan en Cuba pensamiento de José Martí sobre la educación*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

La Habana, 7 nov (RHC) Zoila Benítez, presidenta de la Sociedad Económica de Amigos del País, destacó este martes el pensamiento sobre la educación del prócer cubano José Martí, como elemento de formación humana y social y agente de cambio.

Benítez impartió la conferencia magistral José Martí y la Educación, la cual formó parte de la jornada por el 170 natalicio del Héroe Nacional cubano que lleva a cabo esa entidad.

La titular de la Sociedad Económica de Amigos del País -SEAP-, refirió que para Martí la Didáctica es una alternativa para enriquecer la educación en el aula e instrumento de elaborar conciencia.

Consideró que la escuela aparece como centro de la pedagogía martiana, cuya concepción en este terreno es universal, y tiene que ver con la ética, la cultura y otras disciplinas.

Varios participantes en el debate coincidieron en que la concepción martiana sobre la educación, es parte integrante de la política que lleva adelante el país en la formación de las nuevas generaciones.

La SEAP además rindió hoy homenaje póstumo a la Doctora en Ciencias María Dolores Ortiz, destacada intelectual cubana, panelista del programa televisivo Escriba y Lea, quien falleció recientemente.

Ella fue muy activa en esa organización y un ejemplo de cubanía y erudición, y de especialista en la promoción del conocimiento, señalaron varios participantes.

El programa incluyó un balance de los temas tratados en la Jornada Honrar Honra, que realiza frecuentemente la SEAP conducido por el crítico literario Fernando Rodríguez Sosa.

También comprendió la actuación del tenor Bernardo Lichilín, acompañado al piano por el maestro Nelson Camacho. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/338764-destacan-en-cuba-pensamiento-de-jose-marti-sobre-la-educacion>



**Radio Habana Cuba**